

Expulsion des frères Mekic : un précédent dangereux

Les Verts dénoncent l'expulsion des frères Mekic par le Conseil d'Etat. Ils rappellent qu'ils sont opposés à tout renvoi non motivé de requérants d'asile concernés par la circulaire Metzler, à l'exception des cas relevant de la justice pénale. De plus, cette mesure intervient la veille du jour où le groupe d'analyse déposera ses solutions pour la problématique des 523. Pour les Verts, la volonté de M. Mermoud est claire : la discussion est rompue. Cette mesure est le premier pas vers d'autres expulsions. Les Verts entendent signaler clairement que M. Mermoud a dépassé la ligne à ne pas franchir et que cette situation ne doit pas constituer un précédent.

Pour marquer leur désapprobation face à ces méthodes, les députés Verts et indépendants ont quitté mardi le Grand Conseil au cours de la séance. Ils ont été suivi par les députés du POP et les députés socialistes. Faute de quorum, la séance a été levée.

Cédric Pillonel
Secrétaire politique

Pour toute information complémentaire :

Yves Ferrari 079 / 549 65 40